



Viernes, 19 de abril 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo recibió la visita de la ASOGENAL (Asociación de Generales y Almirantes de las Fuerzas Armadas del Ecuador), con quienes se reunió. [Ver más](#)



@DefensaEc

En el marco del reentrenamiento "Fortaleza 2024", la @DirmovSocial capacitó en materia de leyes y reglamentos militares a 229 reservistas de la Primera División. [Ver más](#)



sectores estratégicos de seguridad, @MinInteriorEc, @SNAI_Ec, @Riesgos_Ec, @FFAAECUADOR@PoliciaEcuador y el Centro de Inteligencia Estratégica, quienes de acuerdo a sus ponencias expresaron sus conceptos estratégicos para impartir lineamientos y coordinaciones. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

parada en la ruta patrimonial. Recorrieron el Museo del Ejército y la expo "Encuentro Mundial de Artes Visuales", disfrutaron la presentación del grupo de danza Las Gemas. [Ver más](#)



Viernes, 19 de abril 2024

**@MuseosDefensaEC**

Nuestros participantes experimentaron el simulador de vuelo y conocieron la historia y tecnología aeronáutica del país. [Ver más](#)

**@MuseosDefensaEC**

Concluimos el recorrido en el #TemploDeLaPatria, realizando el reconocimiento de las armas patrimoniales. La Guaricha nos deleitó con delicias gastronómicas típicas de la época de la Independencia. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa

**FF.AA. destinará 39 mil militares el domingo por votaciones. Expreso**

La Cartera de Estado explicó que parte de los 39 mil, desde hace dos semanas, brinda seguridad y apoyo logístico al Consejo Nacional Electoral (CNE) en la distribución de los paquetes con las papeletas y el material electoral hacia distintas Juntas Electoral del Voto, a lo largo y ancho del territorio nacional. [Ver más](#) Nota Referente [Instagram Ultimahora](#)

**¿Qué se juegan las Fuerzas Armadas este domingo 21 de abril con el resultado de la consulta popular en Ecuador?. El Universo**

Las fuerzas militares han enrumbado al país en momentos de protesta social, en crisis políticas, dirimiendo en conflictos internos, siendo árbitros cuando la democracia tambalea, además de custodios de una de las acciones más elementales de la democracia: el voto de los ciudadanos en los procesos electorales. [Ver más](#)

**Fuerzas Armadas abatieron a alias 'Pella', uno de los cabecillas de Los Choneros en Manabí. El Universo**

Las Fuerzas Armadas abatieron a alias Pella, presunto cabecilla del grupo terrorista Los Choneros, informaron a través de sus redes sociales. El hecho ocurrió en el sector de Membrillo, del cantón Bolívar, este jueves, 18 de abril. El operativo lo realizaron los militares con información de inteligencia. Alias Pella tenía antecedentes penales, según información policial. [Ver más](#) Nota Referente [Primicias El Telégrafo](#)



Viernes, 19 de abril 2024



Reservistas militares apoyarán para el referéndum y consulta. El Mercurio

Y es que las FF.AA., escogieron a 1.800 ex militares en todo el Ecuador para que apoyen en las tareas de seguridad de los recintos electorales, Juntas Receptoras del Voto (JRV) y locales del Consejo Nacional Electoral (CNE).

[Ver más](#)



Consulta Popular: privados de libertad son los primeros en votar. El Mercurio

En Ecuador la población penitenciaria vota de manera anticipada dentro de las mismas cárceles, tres días antes de que lo haga de manera general el resto del país. Los empadronados suponen el 16,2 % de las más de 32.70 personas que se encuentran privadas de la libertad en 35 cárceles que componen el sistema nacional penitenciario de Ecuador. [Ver más](#)



Caso Jaguar: 10 policías fueron detenidos por colaborar con el narcotráfico. El Telégrafo

Nuevos detalles del caso Jaguar se conocieron este jueves, 18 de abril de 2024. En una rueda de prensa, la Policía informó la detención de 14 personas en al menos cinco provincias. En este grupo estarían 10 policías en servicio activo y pasivo. Ellos serían integrantes de una organización narcodelictiva con vínculos con cárteles internacionales. [Ver más](#) Nota Referente [Primicias](#)



Lista de objetivos militares del Gobierno de Ecuador se publicó en la madrugada del 19 de abril El Universo

En el primer nivel aparece Ismael Zambada García, alias Mayo, quien a sus 76 años es considerado uno de los capos más longevos del cartel de Sinaloa y está entre los criminales más buscados de Estados Unidos. [Ver más](#) Nota Referente [Primicias](#)



Quiénes son los 13 presos extranjeros que Ecuador repatrió. La Hora

El Gobierno Nacional indicó que, este 18 de abril de 2024, repatrió un primer grupo de presos colombianos a su país. Ellos fueron entregados a las autoridades de Colombia desde el puente de Rumichaca (frontera), donde se realizaron los trámites de salida del país se realizaron en las oficinas de Migración. [Ver más](#) Nota Referente [El Telégrafo](#)



Viernes, 19 de abril 2024

Coyuntura

**Gobierno advierte que se ocultó alertas importantes en el sector eléctrico. El Telégrafo**

El documento consta de ocho páginas y detalla los nombres de 22 altos funcionarios a los que se los cataloga como sospechosos de los presuntos delitos de paralización de un servicio público y traición a la Patria. [Ver más](#)

**La Corte Internacional de Justicia anuncia fechas de audiencias públicas sobre demanda de México a Ecuador por ingreso a embajada. El Universo**

México inició un proceso legal contra Ecuador el 11 de abril de 2024 ante la Corte Internacional de Justicia, por el ingreso forzoso de policías ecuatorianos a la Embajada de México en Quito, para detener a Jorge Glas, el viernes 5 de abril. [Ver más](#)

**¿Por qué la Ley no más Apagones no puso fin a los cortes de luz?. Primicias**

La promesa de la ahora exministra de Energía, Andrea Arrobo, fue que la Ley de Competitividad Energética o No más Apagones, pondría fin a los cortes de luz. [Ver más](#)

Opinión

**La Roca. Wellington Toapanta. La Hora**

Ingresar a un presidio, escenario conflictivo, por decir lo menos, es traumático. Registra gamas psicológicas. Antes, en el Penal 'García Moreno', en Quito, se diferenciaban presos comunes de políticos, estos ubicados en la 'Serie E'. [Ver más](#)

**Colorín colorado el cuento se ha acabado. José Alvear. La Hora**

Fin del cuento, el sistema eléctrico en emergencia y una ministra que se cayó por peso propio. Nadie la empujó. Pero no todo está perdido. De una crisis siempre nace una oportunidad. [Ver más](#)

**Confianza. Eduardo F. Naranjo C. La Hora**

La confianza en los humanos se basa en dos vertientes: una es la actitud de certeza sobre uno mismo para pensar y realizar acciones; la otra es la posibilidad de que se concrete o cumpla lo que esperamos de los otros. Esto, que era muy fuerte en el pasado, hoy parece esfumarse. [Ver más](#)



Viernes, 19 de abril 2024

Radio y Televisión



Minas abandonadas en un camión. Mención FF.AA. TC 18-abril-2024



Militares intervienen pista clandestina TC 18-abril-2024



13 presos colombianos fueron trasladados a su país de origen. La seguridad estuvo a cargo de FF.AA. y Policía Nacional Teleamazonas 18-abril-2024 Nota referente TC Televisión



Más cinco mil privados de la libertad ejercen hoy su derecho al voto en 41 centros de reclusión a escala nacional. La jornada electoral se desarrolla con resguardo policial y militar Teleamazonas 18-abril-2024